

4 septembre  
2013

## Rencontre des comités du Triangle à Breisach chez Helmut Lutz



Les trois comités du « Triangle des cercles franco-allemands » (Baden-Baden, Colmar, Fribourg) se sont réunis pour la première fois à Breisach le 4 septembre à l'invitation de Nicole Couratier, présidente du Cercle Franco-Allemand de Colmar et du Centre Alsace.

Cette rencontre s'est tenue autour d'un européen passionné et enthousiaste, l'artiste Helmut Lutz, dont les œuvres exposées à travers la ville de Breisach sont autant d'hymnes à la gloire de l'Europe. Helmut Lutz a convié les participants à la visite de la « galerie Etoile », ouverte pour mettre à l'honneur son « Sternenweg », son chemin des étoiles, œuvre maîtresse dont l'objectif est de « lancer des ponts en Europe » : pour le sculpteur « le véritable sens de l'art est de permettre la communication ».

Une belle soirée de communication franco-allemande qui se termina sur la terrasse du «Café Galerie Etoile» face au Rhin, mais aussi aux Vosges et à la Forêt-Noire, autour d'une table gourmande et sympathique avec l'espoir d'une prochaine rencontre le 12 octobre à Baden-Baden.

